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令和６年８月 教育委員会会議録  第 10 回 

 

 

 日  時  令和６年８月 20 日（火） 10 時 20 分～11 時 40 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  宮教育次長・福嶋生涯学習課長・見田学校教育課長・福冨主幹 

國本主幹・中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と垰本委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

教育委員発議により、令和７年度使用中学校教科用図書採択について（議案第 

23 号）、令和７年度使用特別支援学級用教科用図書採択について（議案第 24 号 

及び令和６年９月議会提案見込事項については、非公開とすることを決定する。 

 

２  教育長報告  

（１）坂町の教育を考える会（7/22）について 

枝廣教育長と福冨主幹から資料をもとに、坂町の教育を考える会（7/22）につい 

て説明する。 

 

  （松村委員） 

    各学校による「学校だより」を使った説明や幼保小連携という議題は、誰にと 

っても身近なことなので議論が活性化した。議題選びが良かったのではないか。 

 

２  議題 

（１）議案第 23 号：令和７年度使用中学校用教科用図書採択について 

國本主幹から資料をもとに、令和７年度使用中学校用教科用図書採択について 

説明する。 

 

（委員） 

  理科について伺いたい。実験による事故や怪我などがニュースになったり 

するが、今回の教科書選定にあたり、安全面への配慮は行われたか。 

  （國本主幹） 
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    事故防止や安全面・衛生面について配慮した。選定した教科書には「理科

室の決まり」に関する記載があり、全般的な安全指導を行えるようになって

いる。また、安全面に配慮する必要がある活動については、「注意マーク」

がついており、赤字で目立つように注意事項の記載がある。さらに、「主な

薬品の性質ととりあつかいの注意」があり、注意が必要な薬品について一覧

で分かるようになっている。 

  （委員） 

    技術分野と家庭分野で異なる発行者の教科書を採択しているが、技術・家

庭科として、生徒の学習面で問題はないのか。 

  （國本主幹） 

    技術・家庭科は１つの教科ではあるが、分野毎に最も相応しい教科書を選

定することが望ましいと考えている。今回の選定結果については、分野毎に

それぞれの教科書をそれぞれの観点・視点に基づいて調査し、判断した結果

である。また、現在中学校で使用している技術・家庭科教科書の採択状況に

ついても、安芸郡を含む複数の地域において、分野毎に採択した発行者が異

なるという状況があり、問題は生じていない。 

 

   各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２）議案第 24 号：令和７年度使用特別支援学級用教科用図書採択について 

   國本主幹から資料をもとに、令和７年度使用特別支援学級用教科用図書採択につ 

いて説明する。 

    

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（３）議案第 25 号：坂町留守家庭児童会保護者負担金免除要綱の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町留守家庭児童会保護者負担金免除要綱 

の一部改正について説明する。 

  

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（４）報告：令和６年９月議会提案見込事項について 

宮教育次長から資料をもとに、令和６年９月議会提案見込事項について説明する。  

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（５）報告：令和６年度全国学力・学習状況調査について 

國本主幹から資料をもとに、令和６年度全国学力・学習状況調査について説明す 

る。 
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  （佐野委員） 

    正答率が高い小学校があるが、その理由を教えてほしい。 

  （國本主幹） 

    対象者の数が少ないこと、少人数による学びのため先生の指導が行き渡り

やすいことなどがあげられる。各学校の実態に応じた指導が必要である。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 


